

# Ist Raphael Joray wählbar?

Viele (teils wenig bekannte) Gesichter prägen die Plakate an den Strassen oder liegen als Prospekte oder (in origineller Werbemanier) als Bierdeckel in den Solothurner Briefkästen. Doch welche Werte dahinter stecken oder welches Programm durch die Kandidaten in der nächsten Legislatur unterstützt werden soll, bleibt trotz ein paar prägnanten Stichworten den Wählerinnen und Wählern schleierhaft. Raphael Joray ist wohl vielen in seiner Wohngemeinde Breitenbach bereits ein Begriff. So nimmt er dort bereits aktiv politisch am Dorfgeschehen teil und prägt mit seiner lösungsorientierten Haltung die zukünftigen Geschäfte der Gemeinde mit. Allen übrigen Thiersteinerinnen und Thiersteinern können wir versichern, dass Joray nicht einfach nur wählbar, sondern mit gutem Gewissen zweimal auf die Liste gesetzt

werden kann. Seine Arbeit in unserem Verein spricht hierbei Bände, wie er als Die Mitte-Politiker bestimmt auch überparteilich für die Sache eintreten wird. Die Gewerbeausstellung AGLAT 2019 hat er mit seinen Visionen für unseren Standortart massgeblich beeinflusst, dass sein wirtschaftsfreundliches Konzept vom AGLAT-OK für das Jahr 2024 kopiert wurde. Mit einem grünen Bereich mit Produkten zu erneuerbaren Energien wurde somit den Messebesuchern ein sinnvoller Leitfaden geboten. Probleme und «Baustellen» haben wir alle schon genug! Mit Raphael Joray kriegen die Solothurner einen Kantonsrat, der Lösungsansätze erkennt und liefert!

*Mario Wälti, Verein FEEL  
Forum Erneuerbare Energien  
Laufental Schwarzbubenland*